
 

 

English version *** La version française suit *** 
 

Apply now for the Canada Recovery Benefit!  

 
Many people are still being impacted by COVID-19 and require temporary income 

support.  To ensure that Canadians continue to have the help they need the Government of 

Canada has introduced three new benefits, delivered by the Canada Revenue Agency 

(CRA): the Canada Recovery Benefit (CRB), the Canada Recovery Sickness Benefit (CRSB), 

and the Canada Recovery Caregiving Benefit (CRCB).   

 

The CRB provides $500 per week for up to 26 weeks, to workers who are self-employed or are 

not eligible for EI and who still require income support. This benefit supports people who have 

stopped working due to COVID-19, or whose income from employment or self-employment 

has dropped by at least 50% or more. These individuals must be available and looking for 

work, and must accept work when it is reasonable to do so.  People who voluntarily quit their 

job on or after September 27, 2020 will not be eligible to receive the CRB.  

 

Apply for the CRB today 

 

Eligible individuals can now apply for the CRB through CRA’s My Account or the automated 

toll-free telephone line at 1-800-959-2019 or 1-800-959-2041. To apply for the benefit, we 

encourage Canadians to sign up for CRA’s My Account, ensure that personal information 

with the CRA is up-to-date, and register for direct deposit.  Individuals should also file a 2019 

tax return, as this will reduce the likelihood that the CRA will need to request additional 

information before we can process their application. 

 

Unlike the Canada Emergency Response Benefit (CERB), payments for the CRB  are made 

retroactively, which means that people may apply for the benefit at the end of each period 

for which they are applying. To keep getting payments, people must re-apply every period. 

 

Are you still earning income while receiving the CRB?  

 

You may earn employment or self-employment income while you receive the CRB. To make 

sure the benefit reaches those who need it most, however, there is an earnings limit of 



$38,000 (excluding CRB payments) for the calendar year in order to remain eligible for the 

benefit. If you earn more than $38,000 in 2020 or 2021 and receive the CRB, you will have to 

reimburse $0.50 of the CRB for every dollar of net income you earned above $38,000. This will 

be calculated and repaid as part of your income tax return filing when you file your taxes for 

the year. 

 

The application experience 

To ensure that the recovery benefits provide more targeted support for those people who 

continue to need it, the application process for the CRB includes new elements, such as: 

 

• shorter eligibility periods of two weeks; 

• retroactive periods, meaning that people will be required to apply after the two-week 

period has ended;  

• a 10% tax withholding at source; meaning that people will receive payments of $900 

for each two-week eligibility period; 

• a three-to-five day window to receive payments for applications made by direct 

deposit, and a 10-12 day window by cheque by mail. 

The Government is committed to having safeguards in place to protect Canadians from 

fraud and non-compliance.  To this end, the CRA is taking steps to implement additional 

verification and security measures up-front, to help ensure that we deliver benefit payments 

only to people who are entitled to receive them. 

   

Some Canadians may need to provide additional information, as a result of new verification 

measures, before the Agency will be able to process their application. 

 

For information about the Canada Recovery Benefit and other emergency benefits, 

including eligibility requirements, how to apply, and eligibility period dates, we encourage 

Canadians to visit the CRA’s webpages. 

 
Infographics  

 

New Canada Recovery Benefits- What to Expect  

https://www.canada.ca/en/revenue-agency/campaigns/covid-19-update.html?utm_source=txtp&utm_medium=eml&utm_campaign=stkhldrapplcrb
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/benefits/apply-for-cerb-with-cra/canada-recovery-benefits-what-to-expect.html?utm_source=txtp&utm_medium=eml&utm_campaign=stkhldrapplcrb


 
 

Stay connected 

To receive updates on what is new at the Canada Revenue Agency (CRA), you can: 

 

•   Like the CRA on Facebook 

•   Follow the CRA on Twitter - @CanRevAgency. 

•   Follow the CRA on LinkedIn. 

•   Subscribe to a CRA electronic mailing list. 

•   Add our RSS feeds to your feed reader. 

•   Watch our tax-related videos on YouTube. 

 

 

 

If you do not want to receive emails from CRA/ARC Stakeholders – Intervenants, please reply to this email and type "Unsubscribe" in the 

subject line. 

 

https://www.facebook.com/canrevagency/
http://twitter.com/canrevagency#_blank
https://www.linkedin.com/company/cra-arc
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/news/e-services/canada-revenue-electronic-mailing-lists/subscribe-a-canada-revenue-agency-electronic-mailing-list.html?utm_source=stkhldrs&utm_medium=eml&utm_campaign=aug12cews#_blank
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/feeds.html?utm_source=stkhldrs&utm_medium=eml&utm_campaign=fmr#_blank
http://www.youtube.com/canrevagency#_blank
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/benefits/apply-for-cerb-with-cra/canada-recovery-benefits-what-to-expect.html


 

Version française ***The English version precedes*** 

Faites une demande de prestation canadienne de la relance économique dès 

maintenant!  

De nombreuses personnes sont toujours touchées par la COVID-19 et nécessitent un soutien 

temporaire du revenu. Pour s’assurer que les Canadiens continuent d’obtenir l’aide dont ils 

ont besoin, le gouvernement du Canada a mis en place trois nouvelles prestations, qui 

seront administrées par l’Agence du revenu du Canada : 

 

• la prestation canadienne de la relance économique (PCRE); 

• la prestation canadienne de maladie pour la relance économique (PCMRE); 

• la prestation canadienne de la relance économique pour proches aidants (PCREPA). 

 

La PCRE offre 500 $ par semaine pendant une période maximale de 26 semaines aux 

travailleurs qui sont des travailleurs indépendants ou qui ne sont pas admissibles à 

l’assurance-emploi et qui ont toujours besoin d’un soutien du revenu. Cette prestation aide 

les personnes qui ont cessé de travailler en raison de la COVID-19 ou dont le revenu 

d’emploi ou d’un travail indépendant a diminué d’au moins 50 %. Ces personnes doivent 

être disponibles et à la recherche d’un emploi, et elles doivent accepter de travailler lorsqu’il 

est raisonnable de le faire. Les personnes qui ont quitté leur emploi volontairement le 

27 septembre 2020 ou après ne seront pas admissibles à recevoir la PCRE.  

Faites une demande de PCRE aujourd’hui 

Les particuliers admissibles peuvent maintenant demander la PCRE au moyen de Mon 

dossier de l’ARC ou en appelant la ligne téléphonique automatisée sans frais au 1-800-959-

2019 ou au 1-800-959-2041. Pour demander cette prestation, nous encourageons les 

Canadiens à s’inscrire au service Mon dossier de l’ARC, à s’assurer que leurs renseignements 

personnels auprès de l’ARC sont à jour et à s’inscrire au dépôt direct. Les particuliers 

devraient également produire une déclaration de revenus de 2019, puisque cela réduira la 



possibilité que l’ARC ait besoin de leur demander des renseignements supplémentaires 

avant de traiter leur demande. 

Contrairement aux paiements de la prestation canadienne d’urgence (PCU), les paiements 

de la PCRE sont effectués rétroactivement, ce qui signifie que les particuliers peuvent 

demander la prestation à la fin de chaque période pour laquelle ils présentent une 

demande. Pour continuer à recevoir des paiements, les particuliers doivent présenter une 

nouvelle demande pour chaque période. 

Vous gagnez toujours un revenu et vous recevez la PCRE?  

Vous pouvez gagner un revenu d’emploi ou d’un travail indépendant pendant que vous 

recevez la PCRE. Toutefois, pour s’assurer que la prestation profite aux personnes qui en ont 

le plus besoin, un plafond de 38 000 $ est fixé pour l’année civile. Cette limite ne tient pas 

compte des paiements de la PCRE. Si vous gagnez plus de 38 000 $ en 2020 ou 2021 et que 

vous recevez la PCRE, vous devrez rembourser 0,50 $ de prestation pour chaque dollar de 

revenu net que vous avez gagné au-delà de 38 000 $. Vous calculerez ce montant et devrez 

le rembourser lorsque vous produirez votre déclaration de revenus pour l’année. 

Expérience de la demande 

Pour s’assurer que les prestations de relance économique offrent un soutien plus ciblé aux 

personnes qui en ont encore besoin, le processus de demande de la PCRE comprend de 

nouveaux éléments, tels que : 

• des périodes d’admissibilité plus courtes de deux semaines; 

• des périodes rétroactives, ce qui signifie que les particuliers devront présenter leur 

demande après la fin de la période visée de deux semaines;  

• une retenue d’impôt à la source de 10 %, ce qui signifie que les particuliers recevront 

des paiements de 900 $ pour chaque période d’admissibilité de deux semaines; 

• un délai de réception de 3 à 5 jours pour les paiements effectués par dépôt direct et 

de 10 à 12 jours pour les paiements effectués par chèque par la poste. 

Le gouvernement s’est engagé à mettre en place des mesures pour protéger les Canadiens 

contre la fraude et l’inobservation. À cette fin, l’ARC met en œuvre dès le départ des 

mesures de vérification et de sécurité supplémentaires qui l’aideront à verser les paiements 

des prestations seulement aux personnes qui y sont réellement admissibles.  



Il est possible que certains Canadiens doivent fournir des renseignements supplémentaires 

en raison des nouvelles mesures de vérification avant que l’ARC traite leur demande. 

Pour en savoir plus sur la prestation canadienne de la relance économique et sur les autres 

prestations d’urgence, y compris les exigences en matière d’admissibilité, la façon de 

présenter une demande et les dates des périodes d’admissibilité, nous invitons les Canadiens 

à visiter les pages Web de l’Agence. 

Infographies 

PRÉPAREZ-VOUS À PRÉSENTER UNE DEMANDE   

 

Restez branché 

Pour recevoir des mises à jour sur ce qu’il y a de nouveau à l’Agence du revenu du Canada (ARC), 

vous pouvez :  

•   Aimez l’ARC sur Facebook 

•   Suivre l'ARC sur Twitter - @AgenceRevCan. 

•   Suivre l'ARC sur LinkedIn. 

•   Vous abonner à une liste d’envoi électronique de l'ARC. 

•   Ajouter nos fils RSS à votre lecteur de nouvelles. 

•   Regarder nos vidéos sur l'impôt sur YouTube. 

 

 

 

Si vous ne souhaitez pas recevoir de courriels de « CRA/ARC Stakeholders – Intervenants », veuillez répondre à ce courriel et inscrire « Me 

désabonner » sur la ligne de l'objet. 

 

https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/campagnes/mise-a-jour-covid-19.html?utm_source=txtp&utm_medium=eml&utm_campaign=stkhldrapplcrb
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/prestations/faire-demande-pcu-aupres-arc/prestations-canadiennes-relance-economique-quoi-s-attendre.html?utm_source=txtp&utm_medium=eml&utm_campaign=stkhldrapplcrb
https://www.facebook.com/AgenceRevCan/
http://twitter.com/agencerevcan
https://www.linkedin.com/company/cra-arc
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/nouvelles/services-electroniques/listes-envois-electroniques-agence-revenu-canada/abonnement-a-liste-envois-electroniques-agence-revenu-canada.html?utm_source=stkhldrs&utm_medium=eml&utm_campaign=fmr
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/fils.html?utm_source=stkhldrs&utm_medium=eml&utm_campaign=fmr
http://www.youtube.com/agencerevcan
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/prestations/faire-demande-pcu-aupres-arc/prestations-canadiennes-relance-economique-quoi-s-attendre.html?utm_source=txtp&utm_medium=eml&utm_campaign=stkhldrapplcrb

